

EDITORIAL

Estimados Lectores:

Es un placer volver a encontrarnos una vez más, aunque aún en tiempos de pandemia. Nos disculpamos por el retraso correspondiente y agradecemos la paciencia de nuestros autores y nuestros lectores. Aunado a las dificultades inherentes a la pandemia, nuestra migración al sistema OJS sigue siendo todo un reto, y aún nos queda un largo camino para que toda la plataforma esté a nuestro servicio para facilitar todo el proceso de edición de la revista, sin embargo, continuamos avanzando.

Compartimos con agrado el pertenecer al Directorio de Revistas de Divulgación Científica HIDDEN NATURE, que agrupa las mejores revistas en idioma español.

En este número ponemos a disposición 16 artículos para su lectura y consulta que incluyen las aportaciones de estudiantes de licenciatura y posgrado, así como de profesores investigadores de nuestra universidad y otras universidades hermanas.

Los artículos son:

La obesidad y los edulcorantes ¿qué nos dicen los modelos animales sobre el consumo crónico de edulcorantes?; El ocaso de los antibióticos: una revisión bibliográfica contemporánea de superbacterias; Covid-19 y el síndrome metabólico: dos pandemias que se cruzan entre la población mexicana. La función del prototipo en la investigación a través del diseño; Una reseña a destiempo. Einstein: su vida y su universo; Pulque: contenido probiótico y potencial en la industria biotecnológica; México un ejemplo sobre la estrecha relación de los medios de comunicación, el estado y el sistema capitalista; Polimatía: una aspiración de aprendizaje permanente; Tinkercad como alternativa para aprender conceptos básicos de electrónica desde casa durante la pandemia Covid-19; Transdisciplinariedad: nuevo derrotero en el conocimiento científico; Patrimonio biocultural como alternativa sustentable en el Parque Nacional Malintzin, Tlaxcala, México; No hay mal que dure 100 años, ni una era que lo resista: sobre la eliminación del término esquizofrenia; Tecnologías microbianas de remoción de colorantes azoicos en la industria textil; Tristeza microbiana: implicación de la microbiota intestinal en el desarrollo del Trastorno Depresivo Mayor; Contaminantes emergentes: amenaza para la seguridad alimentaria en México y Desarrollo de híbridos de trigo con citoplasma ajeno de centeno

Se presentan también, 6 notas haciendo honor a nuestras compañeras universitarias y a distinguidas egresadas, desempeñando su labor en otras partes del mundo.

La portada alude de una manera alegórica a la relación de la obesidad, la diabetes y la pandemia de COVID 19.

Por último, les recordamos que el próximo 5 de agosto del año en curso será la fecha de cierre para el Número 21 del Año VII (2021), así que invitamos a toda la comunidad universitaria a enviar sus contribuciones. Como siempre, agradecemos el apoyo de nuestras autoridades y el entusiasmo de nuestros autores que hacen posible esta publicación.

Nos leemos en el siguiente número.

Dr. Enrique González Vergara
Director Editorial

cDr. Beatriz Espinosa Aquino
Subdirectora Editorial

